

Polsek Palabuhanratu Lakukan Koordinasi dengan Pihak Sekolah, Antisipasi Aksi Tawuran Pelajar di Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2023 - 17:18



Polsek Palabuhanratu Lakukan Koordinasi dengan Pihak Sekolah, Antisipasi Aksi Tawuran Pelajar di Palabuhanratu

SUKABUMI - Kegiatan Polsek Palabuhanratu lakukan Koordinasi bersama pihak sekolah di tingkat SMP/SLTP SE - kecamatan Palabuhanratu, pagi. Jumat (21/07/23).

Camat Palabuhanratu sengaja Undang Para Kepala sekolah SMP/SLTP, Mts, serta dewan guru Kesiswaan di setiap sekolah dan Kapolsek Palabuhanratu Lakukan Rapat Koordinasi dalam rangka Harkamtibmas guna mengantisipasi, Khususnya dalam Kenakalan remaja di tingkat SLTP.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul simangunsong SH MH, dalam kegiatan tersebut mengutarakan tentang kenakalan remaja di tingkat SLTP harus betul betul ada perhatian khusus baik dari Para dewan Guru maupun komite sekolah yang mana dalam pengawasannya harus bersama-sama dan perlu kita perhatikan kehidupan di keluarganya apabila terkendala maka anak tersebut dalam cara mendidiknya ada kebutuhan khusus." Ujarnya.

Demi menjaga situasi Harkamtibmas perlu kiranya selalu lakukan koordinasi antara semua pihak yang hadir, apabila hal tersebut kalo memang terjadi dan Jang saling memnyalah kan."Tambah Kapolsek.

Camat Palabuhanratu Dr, H. Ali Iskandar MM. Mengutarakan perlunya dibuatkan kembali tiem satgas pendidikan tentang kenakalan remaja guna dapat meminimalisir kejadian kejadian yang tidak diinginkan. "Pungkasnya

Dengan adanya hasil Rapat koordinasi para dewan guru agar mengaktifkan kembali Satgas guru dalam menangkal dan mencegah serta memantau para pelajar dilingkungan sekolah atau di luar sekolah guna memudahkan berkoordinasi antar sekolah dan pihak kepolisian dilapangan.

Bhabinkamtibmas Aipda Deden Sun Gery S.Pd, menyampaikan sebagai petugas lapangan siap untuk berkoordinasi setiap saat dalam menjaga situasi Kamtibmas khususnya dalam pengawasan Para pelajar bersama para Tiem Satgas Guru, untuk melaksanakan Patroli di waktu rawan kanakalan remaja para pelajar di wilayah hukum Palabuhanratu. " Imbuhnya.

Para Kepala Sekolah, SMPN 3 Palabuhanratu Sdri, Lina Marlina S.Pd, Mts, Pasangrahan. Sdr. Agung S.Pd dan SMP PGRI, Sdr. Andis S.Pd dengan adanya rapat koordinasi deng Pihak Kepolisian dan Forkopicam sangat senang karena dapat membantu kegundahan pihak sekolah tentang kenakalan remaja yang menjadikan sebuah tawuran baru ini, dapat di cegah dengan cepat oleh Pihak Aparat Kepolisian Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi.

Situasi pun menjadi tenang untuk para pihak sekolah yang notabene jadi sasaran para pelaku kenakalan remaja di wilayahnya.

Menciptakan rasa aman adalah tugas dan tanggung jawab pihak kepolisian, Namun kita harus bersama - sama dalam menjaga situasi Kamtibmas khususnya kenakalan remaja dikalangan pelajar, keamanan tidak akan terwujud tanpa ada kebersamaan dan koordinasi dalam menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.